

CE n°1: Le clash!

Les élus quittent la séance

L'UNSA-Ferroviaire avait affiché son opposition dès la proposition de l'Entreprise de créer des CE Réseau nationaux.

Lors des négociations, nous avons porté la pertinence des CE territoriaux Réseau afin de renforcer la concordance, la proximité, et l'efficacité du dialogue avec les futurs CE Mobilités des prochaines grandes Régions. Peine perdue, la décision fut contraire !

Ce que nous pressentions devient réalité aujourd'hui :

- Des IRP territoriales qui, n'ayant pas les réponses, les poussent vers les CE Nationaux,
- Des CE Nationaux qui vont rapidement être saturés par les questions, mais aussi par leur incapacité à répondre du fait du sous-dimensionnement de leurs pôles RH et RS,
- Un dialogue social qui est mis en avant par la Direction de l'Entreprise, présent par les mots mais non par les actes.

Face à l'absence de réponses de l'Entreprise ou à la médiocrité de celles données sur l'ensemble des questions posées, les élus UNSA-Ferroviaire ainsi que les autres délégations ont déposé une motion demandant une nouvelle réunion du Comité d'Établissement pour que les questions posées soient réellement traitées.

La balle est dans le camp de la Direction. Pour l'UNSA-Ferroviaire, la confiance se construit, elle ne se décrète pas !



Février 2016

Le syndicalisme en positif !



UNSA-Ferroviaire

56, rue du Faubourg Montmartre • 75009 PARIS

Tél : 01 53 21 81 80 • Fax : 01 45 26 46 65 • federation@unsa-ferroviaire.org